

Presse-Info

Interliving: Neue große Kampagne ab September 2019

Samu Haber ist das neue Werbegesicht – mehr wird noch nicht verraten

Bielefeld (09.05.2019). Der Einrichtungspartnerring VME startet ab September dieses Jahres wieder mit einer neuen, aufsehenerregenden Kampagne für seine starke Marke Interliving. Auf der Gesellschafterversammlung in Amsterdam stellte der Verband den Anwesenden jetzt sein neues Werbesicht für 2019/2020 vor: Für noch mehr Lautstärke im Werbeblock wird dieses Jahr Samu Haber sorgen.

Samu Haber ist ein finnischer Sänger, Gitarrist und Songwriter. Er ist der Frontmann der bekannten Rockband Sunrise Avenue und holte bisher Platin in Deutschland, sowie Gold in Österreich und der Schweiz. Mit „The Voice of Germany“ stieg er zum absoluten Publikumsliebling auf. Mit seinem unverwechselbaren Charme und dem finnischen Akzent eroberte er vor allem die Herzen der weiblichen Zuschauer im Sturm. Vier Staffeln lang saß er als Coach in der Jury der Castingshow und erreichte mit seiner unverwechselbaren Art pro ausgestrahlter Sendung durchschnittlich 4,02 Mio. Zuschauer.

„Mit seinen 43 Jahren spricht Samu Haber nicht nur genau unsere Zielgruppe an, sondern ist selbst ein Teil von ihr. Er wird mit seiner charmanten, unkonventionellen Art mit Sicherheit für frischen Wind im Werbeblock sorgen!“, so VME-Hauptgeschäftsführer Frank Stratmann.

Im Mittelpunkt des Spots stehen wie zuvor die Interliving Möbel. „Sie bleiben „Das Wesentliche“ der Kampagne“, sagt Frank Stratmann. „Man darf gespannt sein, welche Warengruppe wir nach dem Interliving Sofa im letzten Jahr dieses Mal nach vorne stellen- und wie wir Samu Haber in den Spot einbauen werden!“

Die Kampagne startet am 24. September 2019, mehr hat der Verband noch nicht verraten.

(1.629 Zeichen)

Über die Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co KG

Seit ihrer Gründung 1964 stärkt die Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG mit Sitz in Bielefeld die Marktposition ihrer heute rund 200 Mitgliedsunternehmen, die zusammen über 400 Einrichtungshäuser, Fachmärkte oder Abholmärkte in Deutschland, Österreich, Schweiz, Italien, Luxemburg, Belgien und den Niederlanden betreiben. Dabei sichert die Einrichtungspartnerring VME als Einkaufsgemeinschaft ihren Mitgliedern und deren Kunden nicht nur günstige Einkaufspreise, sondern unterstützt sie auch durch gemeinsame Werbe- und Marketingmaßnahmen, Handelsmarken und vielfältige Beratungs- und Serviceleistungen. Zur Geschäftsführung des Einrichtungspartnerring VME gehören neben Hauptgeschäftsführer Frank Stratmann Robert Schmandt und Jens Westerwelle.

Kontakt: Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG

Frank Stratmann

Hauptgeschäftsführer

An der Wesebreede 2, 33699 Bielefeld

Telefon: 0521. 20885 - 122 Pressestelle (Inga Hörtrich)

Telefon: 0521. 20 88 5 - 123 Sekretariat (Nicole Kellner)

Telefax: 0521. 20 88 5 - 111

E-Mail: presse@einrichtungspartnerring.com